

ABSTRAK

Muhammad Faiz Robbany Alhafid Abdullatief (1192010105) Tahun 2023,
“Hubungan Manajemen Berbasis Madrasah Dengan Pengambilan Keputusan Partisipatif Kepala Madrasah (Penelitian Pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung)”

Manajemen Berbasis Madrasah mengandung dua hal penting yaitu pemberian otonomi madrasah dan pengambilan keputusan partisipatif. Dengan otonomi yang lebih besar maka madrasah memiliki kewenangan yang lebih besar dalam mengelola madrasah sehingga madrasah lebih mandiri. Dengan kemandiriannya madrasah lebih berdaya dalam mengembangkan program-program yang lebih sesuai dengan kebutuhan dan potensi yang dimiliki.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) menganalisis dan mendeskripsikan manajemen berbasis madrasah pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung (2) menganalisis dan mendeskripsikan pengambilan keputusan partisipatif kepala madrasah pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung (3) menganalisis hubungan manajemen berbasis madrasah dengan pengambilan keputusan partisipatif kepala madrasah pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kuantitatif dengan metode deskriptif analisis korelasional. Pengumpulan data pada penelitian ini didapatkan melalui kuesioner dengan pengukuran data skala likert. Responden penelitian ini adalah pendidik dan tenaga kependidikan Madrasah Aliyah Negeri (MAN) se-Kota Bandung sebanyak 40 orang.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan (1) manajemen berbasis madrasah di Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung dikategorikan sedang yaitu sebesar 3,56 dari hasil pengolahan data dan memiliki arti bahwa manajemen berbasis madrasah di Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung berjalan cukup baik (2) pengambilan keputusan partisipatif kepala madrasah di Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung dikategorikan sedang yaitu 3,25 dari hasil pengolahan data dan memiliki arti bahwa pengambilan keputusan partisipatif kepala madrasah di Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung juga sudah berjalan cukup baik (3) berdasarkan uji korelasi sebesar 0,000 maka terdapat korelasi antar variabel, selanjutnya berdasarkan nilai *pearson correlation* sebesar 0,567 maka kriteria korelasi kedua variabel yaitu mempunyai hubungan yang cukup besar atau cukup kuat. *Pearson correlation* pada analisis ini bernilai positif maka korelasi antar variabel bersifat positif. Berdasarkan uji koefisien determinasi, diperoleh hasil koefisien determinasi sebesar 0,322 yang berarti bahwa kontribusi variabel manajemen berbasis madrasah terhadap pengambilan keputusan partisipatif kepala madrasah sebesar 32,2%.

Kata kunci : Manajemen, Madrasah, Pengambilan Keputusan, Partisipatif